

Fecha: 30-06-2024
Medio: Diario la Región
Supl. : Diario la Región
Tipo: Noticia general

Pág. : 16
Cm2: 192,3
VPE: \$ 271.182

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Minera Los Pelambres informa de nuevo evento operacional en tranque El Mauro**

Minera Los Pelambres informa de nuevo evento operacional en tranque El Mauro

Dicho material avanzó por el camino industrial de la operación hasta la zona de portones, «donde fue contenido de manera inmediata con maquinarias que se encontraban en el lugar», aseguró la empresa.

Este evento quedó circunscrito al área industrial y el escurrimiento «no tuvo contacto con aguas del estero Pupío, lo

De acuerdo a información entregada por la Compañía, en horas de esta mañana y producto del rebalse de un pretil del sector de depósito del muro del tranque El Mauro, se produjo el escurrimiento de arena de relave.

que fue verificado en las estaciones de monitoreo tanto DGA 2 como Llau Llau», agregó.

Minera Los Pelambre asegura que «ha actuado en cohe-

rencia con su plan de emergencia y se encuentra analizando las causas que provocaron el evento». Adicionalmente, señaló que la situación ha sido infor-



mada a la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA) y a las autoridades locales.

Destaca además que el tranque El Mauro se encuentra funcionando con normalidad, «con el monitoreo permanente del equipo de Minera Los Pelambres»

Cabe señalar que se trata

del tercer incidente ocurrido en el transcurso de las últimas semanas, situación que ha alertado a la comunidad de Caimanes y organizaciones locales, las que han manifestado y reiterado su preocupación por estos hechos, que pone en cuestionamiento la real seguridad del tranque.